



Les lauréats de l'appel à projets 2020 Med4Age envisagent le déploiement de leurs projets

Trois innovations pour le bien vieillir récompensées par l'appel à projets 2020 Med4Age débutent en octobre leur déploiement avec l'objectif d'être rapidement mises sur le marché, signalent dans leur communiqué commun **Medicalps**, cluster de la filière des technologies de la santé du sillon alpin et AG2R La mondiale. Les lauréats retenus par les deux partenaires vont bénéficier d'une dotation de près de 400 000 euros (€) et d'un accompagnement de dix-huit mois.

Telegrafik, opérateur de solutions connectées pour l'autonomie des séniors reçoit 100 298 € pour son projet Prev-autonomie. Ce dernier est porté dans le Gard par le centre de soins de suite et réadaptation (SSR) L'Égrégore et l'Ehpad Les Opalines à Nîmes (Gard). Telegrafik développe une solution de téléassistance et un appareil de rééducation.

Archean Technologies propose des dispositifs d'écoute intelligents pour répondre aux difficultés de communication des personnes malentendantes dans des environnements bruyants. La dotation de 134 530 € financera deux études cliniques.

E-ophtalmo concerne la santé visuelle dans l'objectif de préserver l'autonomie des âgés. Grâce au prix de 134 000 €, des ateliers de sensibilisation (prévention) suivis de bilans visuels (dépistage) seront réalisés dans des établissements de santé.

Par ailleurs, un coup de cœur du jury de 30 000 € — avec quinze mois d'accompagnement — a été décerné à la société Wens pour son gant Haptiko dédié aux patients souffrant de pertes de sensibilité tactile.